
糸満市地域運動部活動推進事業（R3年度）

アンケート・ヒアリング調査結果（暫定版）

【調査対象】

 糸満市立糸満中学校 地域部活動参加生徒・保護者・教員

 事業導入対象部活動 3部活動（3種目）

【調査期間 】

令和4年1月26日（水）〜2月4日（金）

【回収率】

 顧問教員 100％（3名）※ヒアリング調査

 生徒 91％（31名）

 保護者 68％（23名）



糸満市地域運動部活動推進事業（R3年度）

アンケート調査結果

生徒対象
参加されたクラブを教えてください（n=31）

生徒対象
学年を教えてください（n=31）
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アンケート調査結果

生徒対象
今回地域部活動にご参加いただいた理由を教えてください（複数回答可）（n=58）



糸満市地域運動部活動推進事業（R3年度）

生徒対象
地域部活動動の全体的な満足度を教えてください（n=31）

生徒対象
地域部活動動の全体的な満足度を教えてください（複数回答可）（n=50）

アンケート調査結果
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生徒対象
地域部活動の良かった点を教えてください（複数回答可）

アンケート調査結果

生徒対象
学校部活動が地域の活動へ移行することへの不安点はありますか（複数回答可）（n=41）
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生徒対象
今後も休日は地域の活動として行われるとしたら参加を希望されますか（n=31）

アンケート調査結果
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保護者対象
今回地域部活動にご参加いただいた理由を教えてください（複数回答可）（n=54）

保護者対象
地域部活動動の全体的な満足度を教えてください（n=23）

アンケート調査結果
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保護者対象
今回の活動ではICTツールを活用し予定の確認等を行いましたが、その評価をお願いします（n=23）

保護者対象
地域部活動全体の運営に関して評価をお願います（n=23）

アンケート調査結果
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保護者対象
地域部活動に参加しているお子さまの様子について最も当てはまるものを教えてください（n=23）

アンケート調査結果
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保護者対象
今後、学校部活動が地域部活動として活動するとしたらどのような不安点がありますか（複数回答可）（n=36）

アンケート調査結果
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保護者対象
現在の学校部活動の部費や遠征費など学校や父母会等で徴収されているものはありますか（複数回答可）

アンケート調査結果

＜部費・活動費＞
10,000〜13,000円／年
※部費月1,000円〜2,000程度
※入部費年3,000円

＜遠征費＞
遠征費はない
わからない

＜ウェア代＞
10,000〜20,000円程度／年
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保護者対象
今後、継続的な地域部活動を行うために活動費の一部を受益者負担をいただくとしたら月額どの程度が妥当な金額
だと思われますか

アンケート調査結果

4.3％



糸満市地域運動部活動推進事業（R3年度）

顧問教員対象
部活動を地域移行するということを聞いた時にどう思ったか（可能性や不安点）

 すぐに以降できるのであればありがたいなと思っていた
 また、業務に対する負担感を持っている先生は多くいると感じている
 ただ、すぐに移行はできないとも思った。それは財源確保や人材確保などの課題などがある
 平日のコーチのため信頼があり不安などは特になかった。良かったと思っている
 地域部活動に移行することで専門外なので、専門の方が教えるのはいいなと思った
 子どもたちのためにも教えてもらえる人が教えてくれるのはいいのかと思った

顧問教員対象
実際に地域部活動を実施してみてどうか（負担が減ったか、課題はどこか）

＜負担軽減について＞
 土曜日の部活動をお願いしており、いつもであれば出勤していたが、地域部活動になったので土曜日の時間を教
材研究に充てられた

 実際にだいぶ変わった
 1ヶ月に1回大会が入っていたが、それ以外の練習はほとんどコーチがやってくれていたので負担がかなり減っ
たと思っている

 日曜日の朝に部活動があると、前日から明日部活に行かないという気持ちが出てきていたので、それがなくなっ
て気持ち的にも負担が減った

 3年生の主任として推薦受験の書類確認等をしており、それの対応や会議なども多くあるときに部活動に行けな
いこともあるが、その際に指導に入ってもらえたことがめちゃくちゃ助かった

 土日は別の仕事をしたり、家族との時間を増やすことができた（買い物行ける機会が増えた）

ヒアリング調査結果
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顧問教員対象
＜課題点について＞

 本当はみんな地域部活動に入ってほしいが、入らない子たちがいる
 入っている子と入っていない子の技術の差や生徒同士のコミュニケーションが取れないことがある
 心情としては頑張っているので参加してもらいたいと思っている
 教員がおらず土日にコーチだけでできることで、子どもたちが学校の施設に入るのが簡易的になったと感じる
 公園で集まって個人的に練習しているように軽く思われないかが不安が残る

顧問教員対象
今後も地域部活動を実施するとしたら賛成するか

 次年度移行も活用できたら良い
 予算含めてどのようにしていくのか考えなければならない
 糸満市としてできなくても糸満中として何かしらできると良い
 ぜひお願いしたと思う
 継続できるならお願いしたい

ヒアリング調査結果
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